

KFD im Dekanat Fritzlar

Jahresrückblick 2018

Der alljährliche gemeinsame Faschingsnachmittag wurde am Mittwoch, 07.02.2018, ab 14.30 Uhr wie immer im Pfarrheim in Gensungen gefeiert. Bei einem bunten Programm, viel Gesang dank musikalischer Unterstützung und einem tollen Buffet verging der Nachmittag wie im Flug.

Am 10. Februar feierte die Gruppe Gensungen ihr 40-jähriges Bestehen, zu dem alle Gruppen aus dem Dekanat herzlich gratulierten.

Da leider das Wetter nicht mitspielte, fand der Kreuzweg am 14. März nicht auf dem Büraberg, sondern in der Pfarrkirche St. Bonifatius in Ungedanken statt. Anschließend trafen sich alle zum gemeinsamen Kaffeetrinken im Hotel Büraberg.

Am 23. Mai ging die kfd im Dekanat Fritzlar „on tour“. Präses Buse hatte wie immer ein schönes Ziel - die Stadt Ostheim in der Rhön – ausgesucht. Nach einer Stadtführung und Besuch der Kirchenburg ging es zum gemeinsamen Mittagessen. Leider hatten wir auch dieses Mal Pech mit dem Wetter, es regnete am Nachmittag in Strömen, so dass statt eines Stadtbummels die meiste Zeit in Ostheim in Cafés oder im Orgelmuseum verbracht wurde. Etwas „nass“ traf man sich dann zur verabredeten Zeit zur Maiandacht in der Kirche, bevor es wieder Richtung Heimat ging mit einem Zwischenstopp mit gemeinsamen Abendessen.

Präses Buse feierte mit allen Frauen am 5. September den Schöpfungstag in Gensungen. Anschließend hatte die kfd-Gruppe Gensungen wie immer zu einem tollen Kuchenbuffet in das Pfarrheim eingeladen.

Die Herbstversammlung des Dekanates fand am 24. Oktober in Fritzlar statt. Es gab einen kurzen Rückblick auf das Jahr 2018 und einen Ausblick auf die geplanten Aktivitäten im nächsten Jahr.

Bei allen Kaffeemittagen spendeten die Frauen für IDAH, so konnten im Laufe des Jahres insgesamt 360,40 Euro nach Fulda überwiesen werden.